

Communiqué de presse

FORTES CHALEURS

La Ville de Gland déclenche son plan canicule

Gland, le 8 août 2025 – À la suite de l'alerte canicule déclarée par les autorités cantonales vaudoises, la Commune active son plan canicule jusqu'à nouvel avis. Différentes mesures d'information et de prévention sont mises en place dès à présent afin de veiller au bien-être de la population.

Cette année, la Ville de Gland a mis en place, en collaboration avec le CMS Gland Ville, un nouveau dispositif d'accompagnement en cas de canicule, destiné aux seniors de 75 ans et plus. Ce dispositif, accessible sur inscription, permet un suivi professionnel adapté en cas de fortes chaleurs, afin de prévenir les risques pour la santé.

Dans le cadre de la mise en œuvre de ce nouveau dispositif, tous les habitants concernés ont été personnellement contactés dès février 2025 pour leur proposer d'y prendre part. S'ils ne sont pas encore inscrits, mais souhaitent désormais le faire, il leur suffit de contacter le Service de la culture et des affaires sociales au 022 354 55 40 ou par e-mail à l'adresse : sante@gland.ch.

Rappel des mesures à adopter lors des vagues de chaleur

- Garder la chaleur hors de votre logement
- Boire souvent, sans attendre d'avoir soif
- Privilégier les sorties et les activités physiques aux heures les plus fraîches
- Porter des vêtements légers
- Travailler aux heures fraîches et/ou se protéger du soleil
- Manger léger
- Se rafraîchir
- S'informer en cas de prise de médicaments
- Veiller sur ses voisins et proches vulnérables

Retrouvez toutes les informations sur notre site internet :

www.gland.ch/vivre-a-gland/sante/canicule

Site internet du Canton de Vaud :

www.vd.ch/sante-soins-et-handicap/prevention-et-maladies/chaleur-et-canicule/

Contacts :

Mme Christine Girod, Syndique : 079 175 35 79

Mme Isabelle Monney, Municipale en charge de la culture et des affaires sociales : 076 422 34 87

Office de la communication : 022 354 04 06